

Herr Dr. Fritz Zeier

hat insgesamt 30 Jahre lang, von 1994 bis 2024, kommunalpolitische Verantwortung als Gemeinderat der Großen Kreisstadt Wiesloch übernommen. Herr Dr. Zeier widmete sich nicht nur als Arzt den Kindern und Jugendlichen. Auch als Kommunalpolitiker setzt er sich seit 30 Jahren unter anderem für die Belange von Kindern und Jugendlichen in Kindergärten und Schulen ein. Über die Hälfte dieser Zeit, mehr als 15 Jahre, war Dr. Zeier als Fraktionssprecher der Freien Wähler aktiv und hat in zahlreichen Ausschüssen sowie als Beirat wertvolle Arbeit geleistet.

2014 wurde ihm für sein Engagement die Ehrennadel in Silber des Städtetages für 20 Jahre Gemeinderat verliehen.

Darüber hinaus ist er in Vereinen, wie dem Kinderschutzbund, engagiert. Für sein ehrenamtliches Engagement beim Kinderschutzbund wurde er 2017 mit der goldenen Ehrennadel für 20 Jahre ausgezeichnet.

Über viele Jahrzehnte war Herr Dr. Zeier als Kinder- und Jugendarzt in Wiesloch aktiv. Tausende Wieslocher „gingen durch Seine Hände“. Neben der beruflichen Tätigkeit und der Arbeit im Stadtrat war die Freizeit immer sehr begrenzt. Trotzdem engagierte er sich darüber hinaus für Vereine (Mitglied bei TSG Wiesloch, DKSB Wiesloch, Jägervereinigung Heidelberg, KG Blau-Weiß, Tierschutzverein, Freundeskreis der Partnerstädte, Kunstkreis).

Wir wünschen ihm, dass er durch seine gewonnene Freizeit viel Freude daran findet, sich um seine große Familie zu kümmern, die geplanten Reisen umzusetzen und auch noch Zeit für all die anderen Hobbies.

In Anerkennung seines außergewöhnlichen ehrenamtlichen und bürgerschaftlichen Engagements, das weit über die Grenzen von Wiesloch hinaus ausstrahlt, verleiht der Gemeinderat der Stadt Wiesloch Herrn Dr. Fritz Zeier in Dankbarkeit die

Bürgermedaille der Stadt Wiesloch

Wiesloch, 10.01.2025

Für den Gemeinderat

Dirk Elkemann
Oberbürgermeister